

FORZA 駒澤 選手紹介 PART8

北浦直哉 (MF・4年)

ついに第8回目を迎えた選手紹介に登場していただいたのは道産子生の北浦直哉選手です。北海道ならではの練習秘話や前回登場した宮田選手と本場に仲が良いのが伝わってくるエピソードまで盛りだくさんな内容となっています。

近かったのだから

サッカーを始めたきっかけは、幼稚園のころお兄ちゃんとか友達とふざけてサッカーをして遊ぶんじゃないですか？そのときに一番上手かったんでそれでサッカーをやろうかなと思いました。それで小学生になって少年団みたいなものに入ってサッカーをやりました。そこでも一番上手かったですけどね(笑)サッカーの思い出は、地区では強かったですけど道大会では弱かったです。あと地区の弱小牧選抜に選ばれました。小学校生の時には「弱小牧選抜のJリーグが生まれるか」と言われて、新聞にも載りました。小学校のときは悪がきでした。リレーの選手に参加したり、運動会の早い奴しか出ないレースに出ましたしスケートの大会でトップ取りました。その時の憧れの選手はラモスでした。あの髪形が良かったので(笑)

中学校はサッカー部ではなく、コンサドーレ札幌U15でプレイしました。いきさつは、監督がセレクション受けてみるというわけで受けて受かりました。そのときも、スパーで監督からとりあえず「お前、上手いから前にいる。あとは自由にやれ」と言われました。ユースは結構良いとこまでいって北海道では一番だった

です。中学校のときはバカキャラでテストはぎりぎり30点でまったく勉強してなかったです。あと目立ちたがり屋で合唱コンクールは指揮者を3年間やりました。高校はコンサドーレユースには監督に行けと言われてたんですけど全部断りました。理由はコンサドーレユースと場所が変わって家から遠くなるので。それで近かったのだから駒大に推薦でサッカー部に入ってサッカーをすることを決めました。

全国大会に出て

駒大若小牧高のスポーツクラスはサッカー、野球、アイスホッケー部があるクラスで普通だった。6時間目まで授業があってあと4時間目まで練習して終わってそれから練習して感じてました。部活は結構みんなふざけてました。1年のときは3年が怖くてなんかあるとすぐ殴られるのでかなり危なかつたです。練習は雪の上でゴミ袋を履いて練習したり室内練習場で練習しました。雪の上は、とりにあえず埋もれるからきつかったです。練習で驚いたのはみんな山を走っていきるときに監督が自転車で走ってきて「熊出たから早く逃げろ」



なでダッシュで逃げたときです。2年のとき北海道が2位までに入れば全国にいく大会の準決勝の札幌白石高に延長でVゴールを決めました。部員は30人くらいしかいなくて少なかったけどノリで勝っていったって感じでした。全国ではそのときはお互い知らなかったですけど新聞(健人)のいる徳島商業高に負けました。全国大会にいつか行ってからちやほやされてそのあとから練習をサボり始めて女に走りまわった(笑)駒大若小牧高の野球部の香田監督の授業は政治経済なんですけどほとんど勉強はせずリスムに合わせて3文字のリトリをやっているだけで罰ゲームで一発芸をやるので自分が一発芸をやるのがホント嫌で嫌いな授業でした。

潤が助けてくれた

高校の時は、つなくサッカーだったのあの走りを見て吐きそうになりました。

潤が助けてくれた。悩んだ時期もあったんですけど潤とが仲間がいて大丈夫でした。1年のころから(宮田)潤と潤とオマの日に遊んでました。潤は自分の仕送りもなくなっちゃった次の仕送りまでまったく金なくなつたときに飯をほぼ1ヶ月くらい食わしてもらって本当助かりました。3年の時もリーグに出る最初の日の前日に出るって言われて嬉しかったんですけど緊張して一睡もできないで寝れなくて当日、バスで寝ちゃいけないんですけど潤に言ったら「俺隠してやるから寝ろよ」と言ってくれました。秋田監督とは話したのは監督の娘の「リボン」を買ってこいといわれたのを覚えてます(笑)

4年になってボウリングにはまって毎日5ゲームやってます。一人でも集中するんで全然引きまです。スコアは190です。ラウンダウンは、素人のレーンですね。俺らは行きません。油ののりが違いますね。この部でボウリングでは誰にも負けられない確信があります。今の目標は210です(笑)

夢は、プロボウラーです。後輩達には、ボウリングで困ったら俺んとこ来いって感じですかね(笑)試合に出てる人達には1冠は獲って欲しいです。リーグがインカレどっちかでも獲ってもらいたいです。

PROFILE

きたつら なおや/1984年7月20日生まれ172cm、63kg 明野小(豊川エルフ) 明野中(コンサドーレ札幌U15) 駒大若小牧高。家族構成は父、母、兄。好きな選手は原一樹。長所は清らかな所。短所はなし。得意なプレーは左足のヒールキック。趣味ボウリング。好きな言葉は「豊干年」

宮田 潤から見た北浦直哉

俺の一番弟子ですね。

いつまでもお前の師匠だから頼って来い!!

次節は筑波大学と対戦!

<場所> 西が丘サッカー場

<日程> 10月21日(土) 14:10

競技場へのアクセス

都営地下鉄三田線「本蓮沼」駅下車、出口A-1を出て右へ徒歩8分。

FORZA 駒澤

~お知らせ~

FORZA 駒澤 B O X を駒澤大学駒澤校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場、学生部に設置しました。毎週金曜日に置いておくので、ご自由にお持ちください。

FORZA 駒澤は毎週金曜日に発行! お便り、感想などはこちらまで

〒154 8625 東京都世田谷区駒沢1-23-1 駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール forzakomazawa@hotmail.com TEL/FAX 03(3418)9556 発行人 永田博義